

広報



ごじようめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話(018876)代 2100番
印刷所 瀧東印刷所 電話(018876) 2430番 一部 5円
郵便番号 018-17 毎月1日・15日発行

合同で履歴を祝い折願

～希望者はお気軽にどうぞ～

旧五城目町内では、来る3月13日(旧2月1日)履歴の祝い折願を合同でおこなうべく計画していますが、希望者はどなたでも気軽に参加してくれるように呼びかけています。

団体で折願いたしますと、必要経費もグット安くなり、1人当り千円となっております。

希望者は、来る3月1日までに上町の小浜薬局へお申込みください。

木村興治卓球教室



かたいピンポンボールのたくましくような指導してくれる木村選手

去る1月18日、19日、五卓会の結成20周年を記念して、秋田県出身で、1961年、1963年、1965年、複、混合などで世界の卓球チャンピオンとして活躍された、木村氏をお招きして、五城目第一中学校を会場に、木村興治卓球教室を開催した。

当日は、昭和40年から48年までの間に6度におわたる日本選手権の獲得と、昭和42年に単混合で世界のチャンピオンになられた長谷川信彦氏、それに、昭和49年に全日本団体総合選手権に優勝している、シチズンチームの監督兼主将である、山内正範氏のご二人も応援参加してくれた。

五卓会の熱意が、期せずしてわが国卓球界の一流選手を一堂に揃える夢を実現したわけである。3度のめしより卓球を好きな県内のファンは、この願ってもない千載一遇のチャンスを見逃すはずはなく、遠くは鹿角市八幡平や湯沢高校の卓球部員まで馳せ参じ、その数300名を数えた。

戦後日本の卓球世界をリード
19日午前中は、はじめ木村氏の「世界卓球界の現状」と題して講演があった。それによると、卓球の起源は1千3百年程前に日本の公家(くげ)たちによっておこなわれた、蹴まり羽根つきがそれであるとするもの、ハンガリーの強力な卓球選手であったケレンの著書の中でも「日本が元祖」であるなど日本起

源説も多いが、イギリスで生まれ、ヨーロッパを中心に育ったとみるのが妥当であろうと述べていた。

第2次大戦後、日本のベンホルダーによる攻撃の卓球は、従来の守りの卓球のスタイルを完全に変えてしまった。その日本は、1959年頃から急速な進歩を遂げた中国のさらに早く完璧な接近打法の前に破れ去ったのである。

受講者に通じない寒さ

このようにして、世界の卓球の技術的な主導権は、日本、中国を頂点とするアジアの若々しい卓球にあったが、1966年に端を発した文化大革命によって、中国のチームがストックホルムミュンヘンの両世界選手権大会に出場出来なかつたことは、世界の卓球界のために非常にマイナスとなった。加えて日本選手の高齢化などで、ヨーロッパ勢の台頭が著しい。

しかし、このたび10年振りに開かれた中国の人民大会において、第26回から28回までの世界卓球選手権で3連勝している荘則棟が、中国の体育相という要職に就かれたので、今後の活躍が期待されるようになった。この冬一番の零下6度の寒さも受講者の熱心さには通じなかつた。

このあと指導者を対象に「基礎、応用、戦術」の理論と実技指導をおこなった。この冬一番の零下6度の寒さも受講者の熱心さには通じなかつた。

木村興治卓球教室

大成功に終わった
～寒さを突き抜く受講者の熱気～

合併前線に異状あり

昭和三十年一月二十三日、六カ町村長は一月十九日の会議の決議に基づき、七カ町村合併を実現すべく、一日市町役場を訪れたが、しかし、一日市町は「県の計画どおり」という主張で、この申し入れを拒否した。

こうした情勢の中で、六カ町村は次第に大同合併の方向にすすみ、三十年一月三十一日関係各町村において、合併決議をあげるため町村議会を招集し、面舘村を除く五カ町村においては、全く一致をもって大同合併の決議をしている。

しかし、面舘村の場合は、三カ町村を主唱する同盟その他反対派の多数の傍聴者にもかかわらず議決にいたらず二月二日まで持ち越された。役場を議場とする二日の議会は、松田議長を含める三カ町村合併派の議員五名が「合併反対があるのに案議を保留する」「最悪のときは、住民投票で定める」ことを提案したが、五城目合併派の十議員は多数でこれを否決した。そのため二百人あまりの傍聴者(三カ町村合併派)は、床を鳴らし怒声をあげせ椅子などをこすという混雑となつた。取捨策として松田議長は、職権で議場を面舘小学校教室に移して再開しようとしたが今度は五城目合併派が議場変更に応ぜず、定数配分にみたためにために流会となつてしまった。

大同合併の態勢の中で、面舘村の合併前線に異状が出はじめた背景はなんであったのだろうか。

△ミニ合併二十年史▽ ②

五卓会二十周年

一流選手の妙技で彩る

◆この町の卓球は昭和三年頃から五卓会が結成されたのは、昭和三十年八月五一中女子団体の全県制覇が契機であるが、本町の卓球の歴史は五城目町スポーツのあゆみによると、昭和三年頃、当時の五城目小学校に併設されていた専修学校に、卓球の上手な先生がいて導入したといわれている。県内での正式な卓球の試合は、大正十四年に秋田市においておこなわれている。本町の場合は、昭和六年、七年に町体協卓球部主催で第一回、第二回湖東部卓球大会を開いている。そして昭和八年一月十二日には郡体協主催のもとに、五城目小学校で南秋田郡の卓球大会がおこなわれている。

◆五卓会数多くの著名な選手を育てる

このような歴史を背景に、戦後は五城目高女が卓球をとりあげ、五卓会は五中OBが中心となって結成して、飯田川町のチーム等と交歓試合をおこなうようになった。五卓会は結成以来毎年全町大会を開き、底辺の拡大をはかっていったことが、その後数多くの著名な高校選手や各種全国大会で活躍する選手の誕生につながっている。しかし近年における本町の卓球界は、若い芽が育つてはいるものの、必ずしも往年ほどの偉力は持つておられない現状である。

名選手の招へいに真奔西走

そこで五卓会の関係者は、超一流の選手を招へいして、卓球愛好者達から、どんな欲にその技術を吸収してもらったかを考えた。時あたかも結成二十周年に当たることでもあるし、そのために八方手を尽くしてその実現をはかった。幸い木村選手とは中川原の猿田和男氏が高校当時は良きライバルとして知遇を得ていた事と、山内選手の場合は、その奥さんが本町出身であった事が今回の卓球教室の実現を更に可能にした。それに二月六日からインドのカルカッタでおこなわれる、第三十三回世界卓球選手権大会の長谷川信彦選手も、多忙な合間を縫って川崎市から応援に参加してくれた。こんなに豪華なメンバーを揃えることは想像出来ないことであった

卓球の起源は日本とする意見もあるが



中学生達は木村選手の前で緊張した練習を続ける



山内選手のおくさんは五城目出身(全日本混合複三位)



フォームも大分格好よくなってきた中学生

モデル長谷川、山内両選手解説木村氏千両役者に受講生は寒さを忘れる

あなたのセンスは抜群ですが、少しヤセタ方がもつとよいのかな

ハイボールはうでの振りが大きいと効果がない

町内の愛好者だけではなく、県内の卓球マンにも呼びかけた。そして俊敏でたくましく華麗な技を学ぶことが出来たのである。

チャンピオン

おごりのないさわやかさ

二日にわたるチャンピオン選は実に紳士であった。彼らが世界の冠たる栄光の座に就いたオゴりはみじんもなかった。ひたすら卓球を愛し、日本のそして世界の卓球技術の向上を願っていた。
誰とも気さくに卓球を語り、その技術を披露した。あの人柄とも言える三者共通のさわやかさはどこからくるのだろうか、その道に徹し、自分との戦いに勝ち抜いた者のみが得る特権であろうか。
受講生達はうら若い青少年が多かった。努力次第でチャンピオンへの道は開かれる。これを契機に頑張ってもらいたい。それがこの企画に東奔西走した五卓会のみなさんに対する最高のプレゼントになるだろう。

正確なフットワークから強力な正
フットワークから強力な正
フットワークから強力な正



動き易いスタンスの隔が
非常に大事ですね



うでと体の間かくはボール一個
前後位がちようどいいですね



球から目を離さずどんな角度で
ラケットを持つていくかが大切で



トレーニングは自ら求めてやるもの
トレーニングも試合の一部である



攻撃型プレイヤーが多いので
カットの生きる道はある



「世界の壁は厚かった」
昔の若者は15対ゼロから
挑戦したが善戦もなしく
ひねられる



サービスは絶対的な
コントロールが必要である



長谷川選手の前フットワークは常に90度

△ニ啓発▽ 農業委員会委員選挙人名簿に あなたは登録されていますか

あなたに登録されていますか

昭和五十年度はすでにご承知のとおり、四月十三日執行予定の秋田県知事、同県議会議員選挙をかわりに、七月は農業委員会委員選挙、明年三月は町議会議員選挙と現在予定されている選挙だけでも四つの選挙があります。(知事県議は同時選挙)

普通一般の選挙は永久選挙人名簿により執行されますが、農業委員会委員選挙は、毎年一月一日現在に於いて二月二十日までに調製され三月三十一日に確定された選挙人名簿によって執行されます。

永久選挙人名簿は、選挙人が異動する毎に住民課より回付される異動届の写に基づき加除され、毎年九月一日現在により十日に名簿の登録、抹消が行われる。他に選挙の都度に行われる選挙時登録がありこれにより調製された名簿によって選挙が執行されますので、農業委員会委員の選挙人名簿とは異なり、ご注意願います。次に農業委員会委員選挙人名簿の確定までの手順をお知らせいたしますので、先般申請届けをしなかつた方、又申請書に書き漏れ等の

あったような方は総覧期間に必ず名簿の総覧をし、もし不備な点があったような際は、お知らせ下さいれば納付の行くように処置いたします。総覧期間に異議申出もなく三月三十一日までに名簿を確定してまいりますと、七月に予定されている選挙にはその名簿に登録になっている方以外は、選挙権がなく従って投票する事は出来ませんのでご注意ください。

一、選挙権を有する者の申請
毎年一月一日現在により同日までに皆さんから農業委員会、農業委員会委員選挙人名簿登録申請がなされます。

二、農業委員会の受理、審査および意見

第一回 臨時町議会

満場一致で伊藤助役を再任する

去る一月二十七日午前十時から昭和五十年第一回臨時町議会を開いたが、当日附議された案件は

一、五城目町町税賦課徴収条例の一部を改正する条例制定について

二、助役の選任につき同意を求めらるることについて

三、三期目を務めることになった

◆伊藤卓治氏略歴

五城目町大石崎字沼田二九
大正六年二月六日生
昭和十年三月

旧制秋田中学校卒業

昭和三十一年三月
五城目町議会議員就任
昭和三十四年五月

五城目町議会議員退任

昭和三十四年六月
五城目町助役に就任
昭和三十六年五月

五城目町助役退任

昭和三十九年三月
五城目町議会議員就任
昭和四十六年一月

町議会議員退任

昭和四十六年二月
五城目町助役に就任、現在に至る



五、異議の決定

選挙管理委員会では異議の申し出があったときは、その申出を受けた日から二十日以内にその申し出が正当であるか否かを決定し、直ちに選挙人名簿を修正いたします。

六、選挙人名簿の確定
総覧を終えた後、選挙人名簿は、三月三十一日に確定し、その後の

昭和四十九年度

五城目町PTA研究会を開催

二月九日五小で

PTAが子どもの健全育成をはかるため、生涯教育の観点から、学校教育と社会教育の連携について研究するとともに会員自身が各種活動について話し合いの成果を単位PTAに浸透させ、PTA活動の振興をはかることを目的に次の内容で五城目町PTA研究会を開催することになりました。

一、主催

五城目町教育委員会
五城目町PTA連合会

二、対象

町内保育所、保育園、幼稚園、小学校、中学校のPTA役職員

三、日時

五十年二月九日
四、会場 五城目小学校

五、研究主題

「子どもの幸福と健全育成を図るため、地域におけるPTAは、どう活動したらよいか」

六、日程

午前九時半～午前十時 受付
十時半～十時 正午 部会研究会
正午～午後四時 昼休み
午後四時五分～一時四十分 部会研究
一時四十分～三時十五分 講演
三時十五分～三時半 終わりの会

七、講演

「子どもの健全成長とPTA活動のあり方」
講師 県社会教育 佐藤 久治氏

八、部会研究

①保育所(園)幼稚園部会
テーマ 「会員意識を高めるための組織と運営はどうあればよいか」

問題提起者

馬場目保育所保護者会 助言者 馬場目保育所保護者会
町民生部長 千田金之助
五城目幼稚園長 中村清次郎
司会者 五城目保育園保護者会

運営協力者

馬場目小PTA 石井 悦郎
公民館主事 小玉 博

記録者

公民館主事 坂谷 晃

問題提起者

富津内小学校PTA 助言者 富津内小学校PTA
五P連会長 伊藤 建一
運営協力者 内川小学校PTA
五小PTA会長 坂谷 陽作
公民館主事 坂谷 晃

③中学校部会

「PTAの学習活動と地域社会における連帯感の育成はどうか」
あればよいか」

問題提起者

五城目第一中学校PTA 助言者 県社会教育課
杉沢中学校長 山平 昇
司会者 杉沢中学校PTA
運営協力者 富津内中学校PTA
記録者 富津内中学校PTA
公民館主事補 石川 昭一

九、その他

①参加者は食食を持参すること
②参加者はスリッパをかからず用意すること

昭和49年度 全町室内球技大会

◆二月十六日 バレーボール大会・バスケットボール大会

一、主旨
バレーボール、バスケットボールを通じて町民の体力づくりと健全なるレクリエーションとしての普及をはかりたい。

六、会場 五城目第一中学校
七、内容(方法)
バレーボール
①九人制バレーボール

②十人制バレーボール

③使用ボールは皮製五号ボールとする。

④家庭バレーボール

⑤秋田県制定家庭バレーボール規則による。

⑥トーナメント戦とする。

⑦チーム編成
・男女混合(男四人、女四人)と
・年齢制限はない。

⑧入賞 優勝チームには優勝杯、賞状、賞品を与える。

⑨抽せん(組合せ)
当日九時から会場で行なうので代表者は九時前に集合のこと。

⑩申込み書により二月十三日まで

⑪救急車の利用について
ご協力ください

⑫救急車を要請出来る範囲
⑬火災、地震等の災害事故によるもの。

⑭交通事故、土木建築工事など

⑮の労働災害事故によるもの。

⑯学校、百貨店、競技場で生じた事故によるもの。

⑰屋内作業中の事故やガス中毒、火傷等一般の事故によるもの。

⑱急病人が出た場合、近くの医師の診断をうけることが出来なくして適当な搬送方法(ハイヤー、自家用車)がなく、又ハイヤー、自家用車で搬送することが無理な場合。

⑳要請する場合
①患者の住所、氏名、年齢、男女の別。

㉑患者の症状。

㉒付近の目撃物。
あわてずはつきり通報してください。

㉓正しい通報
火事、救急は一一九
早い通報

五城目町消防本部

急な発熱、ひきつけなどの急病が全体の五二%、交通事故が一九%、その他、火傷等一般負傷一八%、労働災害の順となっており、いずれも軽症者の利用がめだつております。

救急車は町民みなさんのものですが、個人一人一人のものではありません、正しく利用していただくようお願いいたします。

救急要請のしかた
①交通事故の場合は現場にいる警察官、又は目撃者。
②その他の事故、又は災害事故の現場責任者、目撃者。
③急病人の場合はできるだけ最寄の医師の指示によって救急車を要請してください。

救急車を要請出来る範囲
①火災、地震等の災害事故によるもの。
②交通事故、土木建築工事など
③の労働災害事故によるもの。
④学校、百貨店、競技場で生じた事故によるもの。
⑤屋内作業中の事故やガス中毒、火傷等一般の事故によるもの。
⑥急病人が出た場合、近くの医師の診断をうけることが出来なくして適当な搬送方法(ハイヤー、自家用車)がなく、又ハイヤー、自家用車で搬送することが無理な場合。

要請する場合
①患者の住所、氏名、年齢、男女の別。
②患者の症状。
③付近の目撃物。
あわてずはつきり通報してください。
正しい通報
火事、救急は一一九
早い通報
五城目町消防本部

昭和50年度分の住民税の申告相談について

町税につきましては常日頃格別なご協力をいただき深く感謝いたしております。つきましては本年もまた昭和50年度分の住民税の申告相談を下記日程により受付しますので、関係資料を持参の上お忘れなく申告してくださいようお知らせします。

1、申告しなければならぬ方

- ①昭和50年1月1日現在満20才以上の方で、前年中に所得のあった方(ただし自己の勤労による所得が20万円以下、その他の所得が10万円以下の控除対象配偶者及び扶養親族は必要ありません)
- ②給与支払報告書を提出された方でも他に所得のあった方。③給与所得のみの方が49年中に災害を受けたことによる雑損控除や自分や家族が病気になったことによる医療費控除を受けようとする方。
- ④国民健康保険に加入している方。住民税が非課税となる方で、国民健康保険の所得割は算定されることになり、また障害者、老年者等で所得の少ない方、又疾病等により前年中の所得が減少した方は必ず申告しなくてはならない。無申告の場合は低所得者に対する減税の措置がなされないのであります。

2、申告しなくてもよい方

- ①前年中に所得のなかった方。
- ②給与所得のみで勤務先から給与支払報告書が町へ提出された方。
- ③生活保護法により生活保護を受けている方。
- ④所得税の確定申告をした方。

3、持参する資料

- ①取支に関する帳簿等
- ②生命保険料の掛金の証明書又は領収書。
- ③医療費の証明書
- ④別紙住民税申告参考資料。
- ⑤お紙申告書。
- ⑥国民健康保険証。
- ⑦印かん。
- ⑧その他参考となるもの。

住民税、所得税申告相談日程表

月日	地区	町内、部落名	世帯数	申告会場
2.10月	五城目	瓜ヶ野、希望ヶ丘、田原町、今町、御蔵町、小池町、川原町	415	役場第三会議室
12月	水	新町、一番町、古川町、新畑町、紀久栄町	457	〃
13月	木	長町、仲町、米沢町、築地町、欠場崎	318	〃
14月	金	畑町、昭辰町、雀籠、中川原	401	〃
15月	土	箱町、樋口	75	〃
17月	月	事業税、上樋口、岩城町、久保	147	〃
18月	火	高崎、館越	92	〃
19月	水	岡本	132	森山公民館
20月	木	野田、浦根町	100	〃
21月	金	内川 浅見内(1区～6区)	145	浅見内児童館
24月	月	湯ノ又(1区～4区)小倉、小川口	173	農協内川支所
25月	火	富津内 落合、高千、北々口	133	落合公民館
26月	水	全町 御藏下、脇乙、贈与	27	農協富津内支所
27月	木	内川富津内 渡土、富田、八田	169	役場第三会議室
28月	金	富津内 下山内、上山内	119	農協富津内支所
3.3月	月	馬場目 恋地、坊平地、杉沢、合地	172	杉沢公民館
4月	火	水沢、井ノ下、中村	130	農協馬場目支所
5月	水	寺庭、小野台、蓬内台、門前	103	〃
6月	木	帝釈寺、町村	112	〃
10月	大	大川 所得税(農業者分)		大川出張所
11月	火	大川1区、2区、3区	191	〃
12月	水	大川4区、石崎、谷地中	125	〃
13月	木	下樋口、西野	111	〃
14月	金	(大川を除く)全町 所得税(農業者分)		役場第三会議室

※受付時間 平日 午前9時半～午後3時半
土曜日 午前9時半～午前11時(役場第三会議室)

※農業者分以外所得税、事業税の該当者は後日通知致します。

※確定申告書の書き方説明会(午後1時)、譲渡お尋ね説明会(午前10時)は2月6日役場第一会議室で行ないます。

五、時間
午前九時集合 九時半開会式
午後四時 終了予定
四、期日
昭和五十年二月十六日(日)

三、主管 五城目町公民館
二、主催
五城目町教育委員会バレーボール協会、バスケットボール協会
一、主催
バレーボール、バスケットボールを通じて町民の体力づくりと健全なるレクリエーションとしての普及をはかりたい。

①方法
・日本バレーボール協会九人制規則に準ずる。
・(但し、ネットの高さは二二三センチとする)
・原則としてトーナメント戦とし、合はリーグ戦とする。
②チーム編成
・三人以上九人(男女混合)とし、三名以上の女子を含むものとする。

③使用ボールは皮製五号ボールとする。
④家庭バレーボール
⑤秋田県制定家庭バレーボール規則による。
⑥トーナメント戦とする。
⑦チーム編成
・男女混合(男四人、女四人)と
・年齢制限はない。
⑧入賞 賞状、賞品を与える。
⑨抽せん(組合せ)
当日九時から会場で行なうので代表者は九時前に集合のこと。

救急車の利用について
ご協力ください
救急車を要請出来る範囲
①火災、地震等の災害事故によるもの。
②交通事故、土木建築工事など
③の労働災害事故によるもの。
④学校、百貨店、競技場で生じた事故によるもの。
⑤屋内作業中の事故やガス中毒、火傷等一般の事故によるもの。
⑥急病人が出た場合、近くの医師の診断をうけることが出来なくして適当な搬送方法(ハイヤー、自家用車)がなく、又ハイヤー、自家用車で搬送することが無理な場合。

要請する場合
①患者の住所、氏名、年齢、男女の別。
②患者の症状。
③付近の目撃物。
あわてずはつきり通報してください。
正しい通報
火事、救急は一一九
早い通報
五城目町消防本部

⑧入賞 賞状、賞品を与える。
⑨抽せん(組合せ)
当日九時から会場で行なうので代表者は九時前に集合のこと。

⑩申込み書により二月十三日まで

⑪救急車の利用について
ご協力ください

⑫救急車を要請出来る範囲
⑬火災、地震等の災害事故によるもの。
⑭交通事故、土木建築工事など
⑮の労働災害事故によるもの。
⑯学校、百貨店、競技場で生じた事故によるもの。
⑰屋内作業中の事故やガス中毒、火傷等一般の事故によるもの。
⑱急病人が出た場合、近くの医師の診断をうけることが出来なくして適当な搬送方法(ハイヤー、自家用車)がなく、又ハイヤー、自家用車で搬送することが無理な場合。

要請する場合
①患者の住所、氏名、年齢、男女の別。
②患者の症状。
③付近の目撃物。
あわてずはつきり通報してください。
正しい通報
火事、救急は一一九
早い通報
五城目町消防本部

急な発熱、ひきつけなどの急病が全体の五二%、交通事故が一九%、その他、火傷等一般負傷一八%、労働災害の順となっており、いずれも軽症者の利用がめだつております。



おしらせ

水道管が凍る季節です
 ①お手持の農林業機械の使用については次の点に留意してください。
 ②田植機以外の四サイクルガソリンエンジンを動力源とする耕うん機、ティラー四条植田植機、バイナリー防除機、集材機、土場積込機等について、無鉛ガソリンのみを使用します。排気弁座が急速に磨耗し、はなはだしい場合は、エンジンが停止(エンスト)します。

「ガソリンの無鉛化と農林業機械について」

近く鉛による環境汚染防止対策の一環として、一般に広く使用されているレギュラーガソリンは無鉛ガソリンに切り替わられます。石油業界では、昭和五十年二月から無鉛ガソリンの生産を開始することとしていますが、程なくレギュラーガソリンに一般に販売されます。このガソリン無鉛化

③このため、この種の農林業機械については、無鉛化されたレギュラーガソリンに対し、ハイオク(プレミアム)ガソリン(従来どおり加鉛したもの)が販売されます。をおおむね1の割合で、混合して使用する必要があります。したがって、ガソリンスタンドで給油を受ける際、この旨皆さんの方から申し出てください。

④今回のガソリン無鉛化に当たって、疑問な点や機械の使用に不審な点がありましたら、最寄りの農業協同組合や農機販売店に御相談下さい。また、ガソリンの給油については、ガソリンスタンドでも相談に応じてくれます。

通信ねんきん

20歳になった人の障害福祉年金

国民年金の障害年金は、国民年金に加入している期間中にかかった病気やケガがもとで障害者になった場合に支給されますが、国民年金に加入するのは20歳からとなっているので、20歳になる前の病気やケガや先天性の心身障害で困っている人には、年金が支給されないこととなります。これではせっかく20歳になるまで児童扶養手当や特別児童手当を受けていても、20歳になると国からの手当が打ち切られることとなりますので不公平となります。

そこで、これらの人々には20歳から障害福祉年金を支給することになっています。この障害福祉年金は、障害の原因となった病気やケガが20歳にすでに治ったときは治った月の翌月から支給されることとなります。

障害福祉年金の支給の対象となる障害の程度は、昭和49年3月1日から2級まで範囲が広がられました。さらに昭和49年9月の改正により障害福祉年金は、年額13万5千6百円(月額1万1千3百円)2級は年額9万円(月額7千5百円)に引き上げられました。

なお障害福祉年金は取入の多い方、国民年金以外の年金を受けている方には、支給の制限があります。

20歳前に重い病気にかかったり、身体障害者になった人は、20歳になったときは町の国民年金係まで相談することを是非おすすめします。

- 高額者のお知らせ** (敬称略)
- 一金一千元 富田 石井 良治
 - 一金一千元 古川町 工藤 太郎
 - 一金一千元 川原町 若松 正
 - 一金五百円
 - 広ヶ野山内市 湯ノ又小玉五一
 - 畑町佐々木市太郎 築地町千田金之助 西野佐藤祐治 小熊順一
 - ・どうもありがとうございます
 - 今後共よろしくおねがいました
- 五城目町社会福祉協議会

- 善意銀行預託のお知らせ**
- このほど本町の善意銀行へ次のような預託がありましたのでお知らせします。
- 一金二万円 築地町 谷村昭七
 - (亡母クニ殿の香典返し)
 - 一金二万円 田町 須田 一
 - (亡母キヨ殿の香典返し)
 - 一金二万四千三百六拾円
 - 畑町 古井三知子
 - ・町の福祉事業へのごとです。
 - ・どうもありがとうございます

おわび

先回の本紙善意銀行預託のお知らせの中で、次の方々の金額が間違っておりお詫言いましたので、謹んで訂正しおわび申し上げます。

- 一金二万円 古川町 佐藤友治
- 一金三万円 中 村 石井兼夫
- ・何れも母堂の香典返しでした。
- 一金二万円 代表 今村芳一
- 一千元 五城目町町民会

善意銀行 五城目支店
 五城目町社会福祉協議会

公営住宅の運営管理について

昨年九月二十六日付 経新報と湖畔時報に、本町の公営住宅についてご意見が寄せられて以来、十月二日、十一月二十一日、二十九日付経新報にも町民から公営住宅管理運営についてのご意見が掲載されたことは、すでに告知のことと思います。本町の公営住宅は、雀籠田十戸、希望ヶ丘団地三十戸、上樋口団地二十七戸、計七十六戸あります。これらの住宅は、入居者募集、決定、家賃の徴収等の対人的管理と建物の維持、修繕、義務違反の防止等の物的管理の二つがあります。物的管理は、更に町の管理業務と入居者の保管義務とは、入居者の保管義務とは、入居権の譲渡、転賃の用途の禁止、用途変更の禁止、模様替え、増築の禁止等があります。

寄せられたご意見は、住宅の早期払い下げと、増改築の点を指摘しておりますが、増改築の点については、入居者の保管義務の禁止事項であります。住宅に多年居住している間に家族構成の変化、あるいは家族の成長などにより、模様替えと増築等の必要が生じることがあります。これは公営住宅の入居階層がおのずから低所得者と限定されており、しかも国の補助によって建設されるため、住宅の規模、構造が一定のものに限られ

た住宅であるという前提にたつて賃貸借契約が交わられています。したがって入居者の家族状況によって増改築することは妥当でないものでご理解してほしい。

次に、住宅の払い下げの点ですが、町では、公営住宅建設計画に基づいて、昭和五十一年度建設をメドに建設場所の選定と用地の確保を検討しており、これと合せて既存の古い住宅の払い下げも検討中ですが、国からの売却許可を得た上でないといく下げは不可能ですので、これらの事情をご賢察願いたいと思います。

新住宅を建設するにも国の補助と町民の税金及び使用料がその主な財源となりますので、納税、使用料の納付には、一層ご協力をお願いいたします。

以上の事情をご理解くださいまして、住民自治推進のため町行政に対してお意見、ご要望がありましますら、ご本人直接役所担当課にお申し出下つたて話し合いの上問題の解決に当たりたいと思っております。よろしくご協力くださるようお願い申し上げます。

老人クラブ連合会

役員補充のお知らせ

本町老人クラブ連合会では去る十二月の役員会において、欠員中の役員四名を選任しましたので紹介いたします。

- 委員 斎藤 末吉(川原町)
- 佐藤 一雄(中 村)
- 朝野 忠治(上山内)
- 佐藤善三郎(西野)